

## Un appui concret

## pour l'émergence sportive en Outaouais

Communiqué de presse Diffusion immédiate

Gatineau le 15 juin 2016 - Le **Conseil de développement du sport de Gatineau (CDSG)**, en collaboration avec **Slush Puppie**, a le plaisir de remettre dix bourses de 500\$ à des athlètes en raisons de leurs excellentes performances sportives et scolaires grâce aux **Fonds de développement Slush Puppie**.

«**Slush Puppie** est fière d'appuyer les jeunes athlètes d'ici à poursuivre leur rêve sportif », a déclaré Monsieur Jean-Rock Beaudoin, président de Slush Puppie Canada.

« Cette bourse nous permet de continuer à appuyer la persévérance sportive de nos jeunes tout en leur permettant de s'épanouir pleinement chez nous, dans leur région » a mentionné M. Daniel Leduc, président du CDSG.

Au nom du CDSG et de Slush Puppie, nous tenons à féliciter :

Étienne Bertrand, Soccer
Gabrielle Bertrand, Soccer
Charlotte Boulay, Volleyball
Simon Couroux, Hockey
Mélanie Desjardins-Labelle, Natation

Marilou Gosselin, Gymnastique
Mathieu Goyette, Escrime
Zoé Plamondon, Natation
Megan Rochette, Karaté
Maité Viau, Volleyball

Par ailleurs, le CDSG a profiter de l'occasion pour lancer un tout nouveau programme de soutien à la formation pour les entraineurs de haut niveau en collaboration avec l'Alliance Sportive Outaouais. En effet, un montant de 5 000\$ annuellement est disponible pour les entraineurs de haut niveau désirant parfaire leur connaissance par diverses formations.

« Cette initiative nous permet de soutenir concrètement le cheminement de nos entraineurs » a conclu M. Leduc.

-30-

## Renseignements:

Conseil de développement du sport de Gatineau 850, boulevard de la Gappe, Suite 320, Gatineau (Québec), J8T 0B4 (819) 243-2345 poste 2821

www.sportgatineau.ca